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股市有专家吗

股市有“专家”，更多是“砖家”；但是致胜投资，稳定盈利不能靠专家。在资本
市场狼哥只相信，资本市场只有赢家和输家，赚钱的就是赢家，输钱的则是输家。

所谓专家，一般是指在某一领域知识储备丰富、理论功底扎实，具备娴熟成体系的
自由知识构架的人。因此，从这一层面来讲，股市是存在专家的。

但是这个专家和医学类专家、航天领域专家、汽车制造领域专家等等是完全不同，
基础性制造业内专家可以根据基础科学和现有材料以及加上自己的研究设计开发新
的产品，产品的新能、外形可以根据个人的设计所改变和定性。也就是说，通过自
有知识可以设计它。

但是股市不一样，股市是一个非常包容的市场，尤其在消息面上。政治、政策、军
事、灾害、事故、娱乐、案件、供需关系、行业周期、个人绯闻等等均可以对市场
形成一定范围内的影响，从而造成波动。

比如，范冰冰偷税漏税之于庞德影视、今年江苏的化工区爆炸之于化工股、5G牌
照发放之于5G通信板块等等。消息面的或大或小都会引起市场的波动，这就是经常
讲的市场价格的包容性。而这些消息具有随机性，不可确定性，尤其安全事故、军
事冲突等等，也就是经常讲的不可抗力。人为很难预测，但是这些事件却可以产生
很大影响。

这个时候，所有的预测和分析就会失灵。更不是人为意志个个人意愿所能改变和阻
挡的，因此每个人都不会成为市场的专家，自己的研判决定不了市场走向。

所谓预判，就是根据市场的历史性规律走势，再结合人们总结的规律性和技术方法
对市场运行进行一个概率的研判，没有百分之百，仅是概率而已。

但是，这些技术方法的有效性和高概率性却能决定是否可以稳定盈利；所以市场有
专家，但不能全信专家，市场有风险，投资需谨慎。自己掌握和建立自己的交易体
系，形成高概率交易方法就已经赢家。

股市真正的高手会把核心技术分享出去吗

曾经见过一个短线高手，30万资金做到600多万。

他告诉我，所有出现连续三个涨停的股票，除了一字涨停，剩下的他一个不拉的都
参与过。
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重点是，他只参与三个涨停的个股，其他的个股从来不参与。

短线交易，资金在哪儿，他就在哪儿。

除了严格的执行止损规则以外，我问他如何止盈，他回答我，凭感觉。

我曾有幸看过他账号上的交割单。

清一色的7%止损，只有极个别是亏损超过7%，最高达到22%，应该是跌太快，或
者一字跌停，没来得及止损。

但止盈记录上，最多的有70%，最少的只有2%，确实没有规律，应该是凭感觉。

就这么一条铁律，他从2006年坚持到了2018年，赚到了属于他的钱。

他很完美地躲过了熊市，因为熊市除了反弹时间段里，几乎没有三个涨停的个股。

最近几年，他告诉我股票越来越难做了，一方面因为他自己的资金量越来越大了，
以前都是满仓打一两只，现在可能符合要求的个股只有一两只，却只敢半仓打。

另一方面，市场的风向标也慢慢在变化，题材股的炒作一定会有，但很多短期资金
也开始慢慢拥抱价值了。

所以，总体的收益率比起以前，要下降了不少，但是风险性也同步降低了。

其实，所有的高手都有自己的一套所谓的战法，这个本身就是自创的，也是和自己
的意志合二为一的，别人很难依葫芦画瓢，很难学会。

即便他把理论都一字不漏地告诉你，也无济于事。

所以现实情况是，不是高手不愿分享，而是即便他们愿意分享，你也学不会。

真正的股市高手，都不是什么价值投资者，而是追逐风口的投机者。

现实中，绝大多数成功的企业家，都是踩在了风口上，实力只是一部分，风口才是
最重要的。

股票市场也是一样，长期投资看眼光，短期投资看风口，靠的就是风口下那些疯狂
的资金。
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可以说，股市中的高手，就是有能力捕捉风口，并且准确踩准风口的人。

他们并不在意什么上市公司的成长价值，他们只在意短期的风在哪里，如何乘风破
浪赚到钱。

真正的高手是天生的短线交易者，他对于盘面的敏感程度，绝大多数人是根本学不
会的，因为那是天赋。

股票交易也是一门艺术，不可否认的是，艺术需要天分，并不是每个人通过勤学苦
练，都能成为艺术家的。

绝大多数人，需要接受平庸，找到自己的出路。

能登上世界舞台的人，寥寥无几，但在小剧场里演出的门槛就要低很多。

股票市场，称得上是高手的很少，但不妨碍很多人在股市中很好的生存，赚到市场
的钱。

从8000元到20亿的股票大佬林园，真的是靠价值投资嘛？

哪家上市公司涨了25万倍？

从3万元到一度掌管数百亿的投资大佬徐翔，真的是靠价值投资吗？

涨停敢死队，才是他们的操作手法。

换作是你，给你3万元，让你打涨停，即便告诉你所有的技巧，你能有这种辉煌的
战绩嘛？

答案一定是不能。

原因有两条。

1、技术不精，没天赋。

2、时代变了，没风口。

两位大佬，最终都没有不断依靠自己的实力去交易市场继续驰骋，而是纷纷管理起
了私募基金，原因就是风口变化了。
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那么多的大佬做基金投资，即便是私募基金，数据几乎也都是公开的。

结果出现了一大批高业绩回报的基金，但就是没有可以真正业内封神的基金。

很难再有几万元变成几个亿的故事了。

所以现在看到的所谓高手，都是后时代的价值投资者，或者说是新时代的投机者，
踩着价值投资的风口，在做投资。

整个市场中，依然不乏以游资为首的纯投机者，但更多的是偏向基金风格的投资方
式，可以说这是一个时代的变化。

回过头再看最原始的股票交易，那些可以翻云覆雨的短线交易高手。

能活下来的真的是少之又少，最终也都走上了管理私募的老路。

毕竟资金量大了，做短线交易的困难程度，也确实越来越大了。

其实，做股票有很多基础知识和技术，需要自己去理解和融会贯通，最终形成自己
的交易原则和交易风格。

绝大多数人不断地亏钱，主要原因就是盲目的交易，每一次还都没有固定的原则。

与其学习别人的原则，不如自己踏踏实实地摸索一套属于自己的交易原则，也不枉
自己交了那么多的学费。

如果没有耐心去做这些事，那还不如买基金来得稳当和踏实一些。

没有人的钱是大风刮来的，不要就这样被市场给消耗掉了。

股市上真正的高手，天赋多一些还是后天努力多一些

前天对与错，昨天以经过，今天怎么想，明天怎么做，后天渺渺茫茫，后辈只能收
藏。股市上真正的高手(庄家.赢家.输家)，和赌场传销没什么两样，都是败家子从西
方搬回来坑爹坑娘的套路，还称什么高手。能美国花旗银行那套搬回来，那叫你牛
。从l979年开始在全国各地都有小部分人偷偷摸摸炒古票.炒到89年成了全国的大骗
局.后来演变成(炒股票)小时候经历不说太多了，总的就是九死一生(久久归一)。天
赋多一些还是后天努力多一些?一?一?我是小学文化有些字的含义不太懂.总的觉得
悟是输家.输得很惨，想靠天吃死了从来过
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股市真正的高手要凭借什么本领

谈到股市高手，从事证券的投资股民，都无不津津乐道，那些在资本市场发家致富
的股市牛人，都是散户学习的楷模与榜样！我曾经也看到过一个专业的书籍，叫股
票投资高手100招，白青山老师编辑的，看后让人热血沸腾，激情四射。现在，我
们就来探讨股市高手曾经有过瞬间开窍顿悟的高光时刻，举几个几个例子来分享一
下。

三线开花的作者，张卫星，简称1250均线系统法则，股票操作实战精华。北京大
学毕业，作者具备理工科的背景，思维严谨、逻辑性强的优势，以科研的精神，研
究股市的内在规律，利用1250均线系统法则综合分析、判断主力资金的进出情况，
分析最佳的买卖点和趋势分析，是经过实践检验，战绩极佳的分析方法。它的均线
交易体系，为普通的小散户开辟了全新的思路。

林园，民间股神，8000元入市，经过几十年的打拼，资产达几十亿，他选牛股的
三大秘诀，垄断独有，快速消费，老字号品牌，这就是股市第一奇人零元挖掘大牛
股的三大秘密。希望大家好好领悟，细心品味。老字号有哪些呢？茅台，五粮液，
云南白药，马应龙，同仁堂，那些都是老字号。

被誉为涨停王的民间高手刘磊和神剑俞兵斌杰，以绝妙的组合和超人的智慧，勇敢
擒拿黑马，专门狙击涨停板，挑战今天买入、明天涨停的操盘极限，战果累累，名
震中国股坛。他们的绝招就是散户坑加彩虹桥，催生超级大黑马。

中原高手李旭东，战则必胜的操盘技艺。神奇密码一、一定要看大盘的脸色。二、
控制风险永远排在第1位。三、锁定利润，挖到篮子里才是菜。四、快进快出，视
短线为钻石。五、追求高成功率，没有90%以上的概率把握绝不出手。六、追求复
利，每天只赚一点点。七、超强的盘感。八、淡定的心态。九、学会面对失败。

民间股神。江南神鹰，落升，股市赚钱的金字塔要诀，势！有句股市格言是涨势重
视，跌势重质，可他的观点却是涨时重势，跌势还是重势。势，热点，好心态，波
段操作，擒贼先擒王，听党话方向明，自古圣贤皆寂寞，静如处子，动如脱兔，截
短亏损，让利润奔跑，不会空仓，等于不会炒股。每个人进入资本市场都想学到资
本市场的葵花宝典，成为股市上的永赚不亏的东方不败，每个梦想后面，都有艰辛
，与坚持不懈的努力！人们常说罗马不是一天建起来的。

一个人能不能学到真的知识，真正的掌握股市的运行规律，有些时候也要靠一些机
缘，量价体系的黑马王子，偶遇西山大师，经过大师的点化，悟出用量价涨停，寻
找牛股妖股的办法。
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股市是一个神奇的地方，也是一个大的佛场，是一个人才辈出，屡创奇迹的地方。

别人悟出来的道，不等于我们能够熟练的应用，但我们必须好好的学习，勤奋的学
习，书读百遍，其义自现，其道理也在这个地方。

一个人悟道，要有机缘，也有巧合，也有时间的沉淀与积累。

记得是5年前的一个晚上。外面风雨交加。我一个人打着雨伞，在雨中散步，我把
我多年交易的感悟，体会与认知，做了一个梳理与回顾，在雨中，在风中，我突然
明白了一个长线投资的交易逻辑，适合于牛熊转换。瞬间顿悟，瞬间开窍！在熊市
的中后期，如何布局长线资金的投资，如何开仓，如何试仓，如何增仓的一整套交
易体系。为了验证它的威力与它的时效性，在2018年期间，布局的大智慧，财通证
券，在2019年那波春季的行情之中，都有不错的涨幅！任何理论，都必须经得起时
间的检验与考验！不管你在证券市场，开悟与顿悟，都必须有一个虚心学习，不耻
下问的过程！记得同样是2018年底的时候，我见到一个手握几千万的老板，我告诉
他，我知道长线投资的逻辑与运用，有人信吗？！信不信由你，我的理论，我交易
！一个人的格局不一样，一个人的思想境界不一样，一个人命运的结果就不一样！

长线交易的投资逻辑，让人可以做到手中有股，心中无股的境界！看过此文的朋友
，轻轻的点个赞，以股会友，我会无私的奉献给有缘的股友，渡，渡，渡！
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